

Schäuble-Tochter vor Aufstieg beim SWR

Geschrieben von: Heiko Hilker

Dienstag, 09. November 2010 um 09:05

Christine Strobl gilt als aussichtsreichste Kandidatin für die Nachfolge des scheidenden Fernsehfilmchefs Carl Bergengruen, so spiegel.de. Christine Strobl ist derzeit Leiterin des SWR-Familienprogramms. Sie ist nicht nur die Tochter von Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) und Ehefrau des Generalsekretärs der baden-württembergischen CDU Thomas Strobl, sondern auch selbst CDU-Mitglied.